
Av. Dom Antonio, 401 Assis - SP

INFORMA
PREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPOPREVISÃO DO TEMPO
Probabilidade de chuvas: 79%

Volume de chuvas estimado: 2.1mm
TTTTTemperemperemperemperemperaaaaaturturturturturaaaaa Mínima 22
TTTTTemperemperemperemperemperaaaaaturturturturturaaaaa     Máxima 32

Fone: 3321-5555

ssim como na
região e em todo
o Estado de São
Paulo, o municí-

pio de Cândido Mota vem
enfrentando um momen-
to preocupante em
relação à dengue. Com
número alto de pessoas
contaminadas pela
doença, o município vem
realizando sempre as no-
tificações e acompan-
hando esses dados, que
são muito importantes.
Para alertar sobre a situ-
ação, o prefeito Eraldo
José Pereira, o ‘Eraldo
Enfermeiro’, junto com o
vice-prefeito Júlio Ur-
bano e a diretora da Vig-
ilância Epidemiológica,
Izanetti Barbosa Romeu
da Silva, recebeu os rep-
resentantes do Governo
do Estado de São Paulo,
Marcos e Vanderle i .
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Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota
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INFORMA:
Indicadores Financeiros

Dólar Comercial
Compra: R$ 5,724
Venda: R$ 5,725

Salário Mínimo: R$ 1.518,00
Fonte: Hifen

Agentes de combate à dengue encontram
dificuldades para acessar residências em CM
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O prefeito de Lutécia, Laudemir Leati, esteve em Brasília
participando do Encontro de Prefeitos e Prefeitas organiza-
do pelo Governo Federal com o objetivo de fortalecer os mu-
nicípios. Durante a agenda, Leati se reuniu com o vice-
presidente do Brasil e, cumulativamente, ministro do De-
senvolvimento, Indústria, Comércio e Serviços Geraldo Al-
ckmin, além de outras autoridades. LUTÉCIA Página 6

A prefeita de Tarumã, Adriana Roncada, acompanhada do
vice-prefeito Valdemar Fadul, marcou presença no Encontro
Regional com Gilberto Kassab realizado no sábado, 15 de
fevereiro, no Teatro ‘César Cava’, no campus 1 da Unoeste,
em Presidente Prudente. TARUMÃ Página 7

Leati participa de Encontro
de Prefeitos em Brasília

Adriana Roncada e Fadul
participam do Encontro
Regional com Kassab

Frota Municipal
de CM passa
por teste de
fumaça preta

A Secretaria de Agricul-
tura e Meio Ambiente de
Cândido Mota iniciou os
testes de fumaça preta
nos veículos a diesel da fro-
ta municipal da Prefeitu-
ra. Essa ação é essencial
para garantir o cumpri-
mento das normas ambi-
entais e reduzir a emissão
de poluentes. O teste de
fumaça preta, ou teste de
opacidade, mede a quan-
tidade de gases poluentes
emitidos pelos motores.
CIDADE Página 8
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Naquele tempo, 13 Jesus foi à região de Cesareia de Filipe
e ali perguntou aos seus discípulos: "Quem dizem os ho-
mens ser o Filho do Homem?" 14 Eles responderam: "Al-
guns dizem que é João Batista; outros que é Elias; Outros
ainda, que é Jeremias ou algum dos profetas". 15 Então
Jesus lhes perguntou: "E vós, quem dizeis que eu sou?"
16 Simão Pedro respondeu: "Tu és o Messias, o Filho do
Deus vivo". 17 Respondendo, Jesus lhe disse: "Feliz és tu,
Simão, filho de Jonas, porque não foi um ser humano que
te revelou isso, mas o meu Pai que está no céu. 18 Por
isso eu te digo que tu és Pedro, e sobre esta pedra con-
struirei a minha Igreja, e o poder do inferno nunca poderá
vencê-la. 19 Eu te darei as chaves do Reino dos Céus:
tudo o que tu ligares na terra será ligado nos céus; tudo o
que tu desligares na terra será desligado nos céus".

Evangelho Mateus
16,13-19
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Assim como na região
e em todo o Estado de São
Paulo, o município de

Nesta semana, a Un-
idade Estratégia Saúde da
Família ‘Orestes Manzini’,
no distrito de Nova Alexan-
dria, realizou mais um
importante encontro do
Grupo de Hiperdia, abor-
dando o tema ‘Diabetes e

Agentes de combate à dengue encontram
dificuldades para acessar residências em CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Cândido Mota vem en-
frentando um momento
preocupante em relação à
dengue. Com número alto
de pessoas contaminadas
pela doença, o município

vem realizando sempre as
notificações e acompan-
hando esses dados, que
são muito importantes.
Para alertar sobre a situ-
ação, o prefeito Eraldo
José Pereira, o ‘Eraldo En-
fermeiro’, junto com o
vice-prefeito Júlio Ur-
bano e a diretora da Vig-
ilância Epidemiológica,
Izanetti Barbosa Romeu
da Silva, recebeu os rep-
resentantes do Governo
do Estado de São Paulo,
Marcos e Vanderlei.

O município, enquanto
Poder Executivo, vem fa-
zendo sua parte, realizan-
do diversas medidas, cam-
panhas e ações para o con-
trole e combate à dengue
e busca sempre realizar
esses trabalhos com o
apoio e colaboração tam-
bém da população. “Nosso
apelo é que a população
também faça sua parte,
fiscalizando e cuidando
sempre do seu quintal, da
sua casa, do seu terreno,
por meio de medidas já
conhecidas e sabidas que
são realmente eficazes no
controle e combate à den-
gue: eliminar possíveis fo-
cos das larvas do mosqui-
to aedes aegypti”, disse o
prefeito Eraldo José Perei-
ra, o ‘Eraldo Enfermeiro’.

Para intensificar ainda
mais o combate ao mos-

quito da dengue, há o
planejamento para apli-
cação de inseticida nas
residências, contudo, o
número de residências
em Cândido Mota que não
abrem as portas para que
os agentes da Vigilância
em Saúde possam real-
izar o trabalho completo
é muito alto.  “Os
números apontam que
34% das residências vis-
itadas não recebem os
agentes. Esse número de
pendência de 34% é muito
alto para que o Estado
libere e forneça o inseti-
cida para a aplicação”, res-
saltou o prefeito.

Segundo os coordena-
dores de controle de
doenças do Grupo de Vig-
ilância Epidemiológica de
Assis (GVE-XIII), Marcos e
Vanderlei, para a realiza-
ção dessa aplicação de in-
seticida, esse índice de
pendência deve ser no
mínimo 20%. “Portanto,
novamente, nosso apelo
para que os moradores re-
cebam agentes em suas
casas, sigam as orien-
tações e colaborem com os
Agentes de Controles de
Endemias da Vigilância
em Saúde de Cândido
Mota”, solicitou Eraldo.

Vacinação
De acordo com especial-

istas, além das medidas

clássicas de combate à
dengue, como evitar água
parada para frear a prolif-
eração do mosquito trans-
missor (aedes aegypti), a
vacinação é a maneira
mais eficaz de evitar a for-
ma grave da doença.

Em Cândido Mota, a
vacina está disponível em
todas as unidades de
saúde da cidade e distritos,
das 8h às 16h, sendo o
público-alvo: crianças e
adolescentes de 10 a 14
anos de idade.

A imunização contra
dengue segue as re-
comendações do Min-
istério da Saúde, que,
neste primeiro momento,
destinou doses para cri-
anças e adolescentes de
10 a 14 anos por ser a
faixa etária com mais hos-
pitalizações e óbitos pela
doença nos últimos 5 anos
no Brasil.

Importante
• A vacina contra a den-

gue é indicada para todos,
independente de infecção
prévia por dengue.

• Não pode receber a
vacina as pessoas do públi-
co-alvo que tiveram a
doença nos últimos 6 me-
ses e imunossuprimidos.

• O esquema vacinal é
de duas doses, com in-
tervalo de três meses
entre elas.

Situação de Emergên-
cia no Estado

Com casos de dengue
em alta, o Governo de São
Paulo decretou na quarta-
feira, 19 de fevereiro, situ-
ação de emergência para a
doença em todo o Estado.

Segundo o secretário
da pasta da Saúde, Eleus-
es Paiva, a medida de
emergência para a den-
gue é implantada sempre
que o estado atinge um
índice de 300 casos con-
firmados da doença para
cada 100 mil habitantes
- em 2024, isso ocorreu
no início de março.

O decreto permite que
os gestores públicos des-
tinem recursos para com-
bater a doença com maior
celeridade e sem ne-
cessidade de licitação.

Ao todo, o estado já reg-
istra 124.380 casos confir-
mados de dengue neste
ano - uma média de 279
casos por 100 mil habi-
tantes. Outros 81,7 mil
casos são investigados.

Já as mortes relaciona-
das à doença chegam a
113, enquanto outras 226
seguem sob análise.

Segundo os dados da
Secretaria Estadual da
Saúde, uma em cada qua-
tro pessoas que desen-
volveu a forma grave da
doença acabou morrendo.

Grupo de Hiperdia promove conscientização
sobre diabetes e hipertensão em CM

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Hipertensão Arterial’.
A médica Dra. Karina es-

clareceu dúvidas sobre os
principais sintomas e as
diferenças entre diabetes
tipo 1 e tipo 2, além de apre-
sentar dados, fatores de
risco, critérios laboratoriais
e parâmetros para um bom
controle da doença. Também
foram discutidos os planos

terapêuticos e o acompan-
hamento necessário para
uma melhor qualidade de
vida dos pacientes.

O próximo encontro será
no dia 19 de março, às 9h,
e contará com a partici-
pação do preparador físico
Guido, trazendo orien-
tações sobre a importân-
cia da atividade física no

controle dessas condições.
O Hiperdia é um progra-

ma e um sistema de infor-
mações do Ministério da
Saúde que acompanha pa-
cientes com hipertensão
arterial e diabetes

Acompanhe e participe!
Cuidar da saúde é um com-
promisso diário! (Assesso-
ria de Comunicação PMCM)
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A Lua reforça transformações
profundas nas dinâmicas so-
ciais, enquanto a oposição a
Marte alerta para tensões
entre grupos e projetos pes-
soais. O bom aspecto com
Júpiter favorece conversas
inteligentes.

A Lua movimenta os temas
de carreira e reconhecimen-
to. O encontro com Plutão
sinaliza mudanças ambicio-
sas em seus objetivos, en-
quanto a oposição a Marte
pode trazer desafios emocio-
nais e até familiares.

A Lua inicia seu trânsito no
signo de Aquário e movimen-
ta os temas de aprendizado
e expansão pessoal. O en-
contro com Plutão incenti-
va novas perspectivas e traz
força para ir em busca de
seus ideais.

A Lua movimenta as opor-
tunidades para transfor-
mações emocionais. O encon-
tro com Plutão exige des-
apego, enquanto a oposição
a Marte alerta para a ne-
cessidade de abrir mão de
alguns valores pessoais.

A Lua movimenta os temas
de parcerias e compromis-
sos. O encontro com Plutão
sugere transformações nas
relações, enquanto a
oposição a Marte alerta para
rivalidades e até agressiv-
idade, tenha cuidado!

A Lua movimenta os temas de
rotinas, saúde e cuidados
pessoais. O encontro com
Plutão pede ajustes profun-
dos na organização do dia a
dia, enquanto a oposição a
Marte exige cuidado com des-
gastes físicos.

A Lua movimenta os temas
de criatividade e lazer. O
encontro com Plutão apro-
funda sua necessidade de
transformar a sua expressão
pessoal e autoestima, en-
quanto Marte pode trazer
conflitos sociais.

A Lua movimenta os temas do
lar e as relações familiares.
O encontro com Plutão sug-
ere mudanças emocionais
profundas, enquanto a
oposição a Marte alerta para
discussões, inclusive no am-
biente profissional.

A Lua movimenta os temas
de comunicação e aprendiza-
dos. O encontro com Plutão
promove conversas transfor-
madoras, enquanto a
oposição a Marte alerta para
disputas de ideais e desafia
a prática do conhecimento.

A Lua movimenta os temas de
finanças e valores pessoais. O
encontro com Plutão sinaliza
transformações e favorece os
recursos materiais, enquanto
a oposição a Marte alerta para
desafios nas dinâmicas de
compartilhamento.

A Lua movimenta os temas de
identidade, corpo físico e
metas pessoais. O encontro
com Plutão sugere cuidados
com a sua aparência, enquan-
to a oposição a Marte pode
trazer tensões em suas parce-
rias e relações mais íntimas.

A Lua inicia seu trânsito no
signo de Aquário e movimenta
os temas de espiritualidade e
introspecção. O encontro com
Plutão traz reflexões profun-
das, enquanto a oposição a
Marte alerta para tensões in-
ternas que desafiam a rotina.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

Beatriz pensa em desistir da novela por conta
de Bia, mas Clarice a convence a permanecer
como protagonista. Beto convida Ulisses para
produzir seu novo filme. Érico tenta conver-
sar com Carlito. Edu se preocupa com Celeste.

Juliano pede que Bia fique de olho em Clarice na TV. Raimundo
afirma que se arrependeu de ter demitido Vera. Anita perde seu
emprego. Jacira confessa que foi ela quem provocou Nelson.
Raimundo aprova o namoro de Celeste com Edu. Glorinha con-
segue aprovação para seu salão. Chega o dia da apresentação da
nova novela. Cássio conhece Beatriz.

Marco se emociona ao saber o nome de sua
mãe. Jão se preocupa ao saber que Edson levou
Cacá para sua casa. Violeta tenta falar com Cacá.
Violeta vai à casa de Neuza atrás de Cacá. Jin
confessa para Madalena que teme se encon-

trar com Hana. Chega o dia da apresentação de Jin no programa
de TV. Gerson fica furioso ao flagrar Roxelle e Jô conversando.
Cacá afirma para Jão que não deixou o emprego por culpa de Vio-
leta. Marco fala o nome de sua mãe para Belisa, e ela tem uma
lembrança sobre a mulher. A produção do programa leva Hana ao
encontro de Jin. Osmar pensa em fazer uma revelação para Mad-
alena. Edson e Jão chegam para falar com Violeta sobre Cacá.

Filipa conta ao delegado tudo o que fez com o
apoio de Mavi para incriminar Rudá. Gavião
dá um saco de dinheiro para Rudá. Filipa diz
a Viola que responderá ao processo em liber-
dade. Viola entra em pânico ao saber que Rudá

fugiu. Mavi recebe uma notificação para ir à delegacia. Mércia se
apavora ao ver o estado descontrolado de Mavi. Hugo entrega o
envelope com os resultados dos exames para Gael. Luma avisa a
Mércia que Mavi pretende se entregar à polícia.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

COMO DEMONSTRAR AMOR NO DIA A DIA
Uma relação com amor se constrói dia após dia. Sa-
ber demonstrar afeto torna o cotidiano mais alegre,
fortalece as relações e nos prepara para lidar com os
problemas cotidianos.
Se você deseja ter um dia a dia mais amoroso, pode
começar tomando algumas atitudes:

 Perceba o outro. O que é valioso para ele? Um jan-
tar? Uma companhia para ir ao cinema? Uma
declaração de amor? Saia do senso comum e da sua
perspectiva, descubra o que é significativo para a
pessoa que você ama.

 No caso dos amigos e da família, se torne mais pre-
sente. Ligue, convide para sair, pergunte o que a pes-
soa acha de tal situação, coloque o outro para partic-
ipar de sua vida. Isso por si só já é uma grande
demonstração de afeto e transmite a ideia de que
quer o outro mais perto de você.

 Tome a atitude por você, faça porque tem vontade,
isso já é suficiente.

 Continue e insista. Quando mudamos o comporta-
mento repentinamente é natural que o outro estra-
nhe e fique tentando entender o que significa essa
nova atitude, por isso é importante continuar demon-
strando até que isso se torne algo natural no dia a dia.

 Retribua e elogie. Quando alguém fizer algo para
você, retribua, diga que gostou, isso pode parecer ób-
vio, mas muita gente não retorna para o outro como
se sentiu e não faz algo em retribuição. Ter essa ati-
tude de reconhecimento aproxima e estimula a no-
vas demonstrações.

Uma vida com constantes demonstrações de amor é
uma vida mais feliz!

ATENDIMENTO: adolescente, adulto e idoso.
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Rua São Caetano nº 610

Aos domingos das 8h às 12h30
Horário normal das 8h às 19h

DROGARIA SÃO GABRIEL

Oficina de amamentação ‘Amamente
seu Bebê’ é realizada na Unimed Assis
Da Redação
------------------------------------------
Assis

Uma nova edição do pro-
grama ‘Amamente seu
Bebê’ ocorreu no dia 14 de
fevereiro, na sede da Un-
imed Assis. O programa é
desenvolvido pelo setor de
Medicina Preventiva da
Unimed Assis, por meio
de oficinas pré-agenda-
das, e tem como objetivo
incentivar a prática da
amamentação, com ações
focadas na promoção, pro-
teção e apoio ao aleita-
mento materno.

As oficinas são minis-
tradas pela fonoaudióloga
Adriana Garrossini, que
ensina as melhores práti-
cas e oferece apoio essen-
cial no processo de ama-
mentação, esclarecendo
as principais dúvidas,
destacando a relevância
do aleitamento para a
saúde do bebê e da mãe.

“Durante as oficinas, as
mães e pais aprendem
técnicas que tornam a
amamentação mais fácil,
promovendo a con-
tinuidade do aleitamento
materno pelo maior tem-
po possível e prevenindo o
desmame precoce. Além
disso, as oficinas estimu-

lam uma maior interação
entre mãe e filho e auxil-
iam na compreensão de
mitos e verdades sobre
essa fase”, explica a
fonoaudióloga Adriana
Garrossini, especialista
em aleitamento materno.

Podem participar das
oficinas mães com até 30
dias após o nascimento
do bebê, beneficiárias do
plano de saúde Unimed
Assis,  com encontro
agendado pelo telefone 18
99775 4244 ou direta-
mente no atendimento
da Unimed, na Av. Walter
Antonio Fontana, 1977,
em Assis. (Assessoria de
Comunicação)
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Os vereadores de Cândi-
do Mota fizeram diversas
indicações ao Poder Execu-
tivo durante a segunda
sessão ordinária de 2025,
realizada na última segun-
da-feira, 17 de fevereiro. As
solicitações de melhorias
são nas áreas de in-
fraestrutura, valorização
dos profissionais da saúde,
segurança viária, qualidade
de vida da população, mobil-
idade urbana, limpeza e
melhorias na área rural.

O vereador David Apare-
cido Oliveira, o ‘David Le-
iteiro’, solicitou a
aquisição de uma área de
terras, o mais breve pos-
sível, para ampliar o es-
paço do cemitério munic-
ipal, que já está quase to-
talmente ocupado. A medi-
da busca garantir que as
famílias enlutadas contin-
uem dispondo de um local
adequado para sepultar
seus entes queridos. Le-
iteiro solicitou também a
mudança da referência
salarial dos Auxiliares de
Saúde Bucal, atendendo a
uma demanda antiga da
categoria. A valorização

No dia 19 de fevereiro,
os servidores da Câmara
de Vereadores de Cândido
Mota, Alan Rogério Gomes
e Eliseu Malaquias, partic-
iparam de um importante
treinamento na Casa dos
Contabilistas, em
Marília/SP. O curso foi
ministrado pelo instrutor
Vladimir Lemes e abordou

Na quinta-feira, 20 de
fevereiro, foi realizada
uma reunião conjunta das
Comissões Permanentes
de Constituição, Justiça e
Redação e Orçamento e
Finanças da Câmara Mu-

Servidores da Câmara participam de
treinamento sobre DIRF-REINF-E-Social
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

temas fundamentais para
a administração pública,
como DIRF, REINF, E-So-
cial e a extinção da DIRF.

A capacitação contínua
dos servidores é essencial
para garantir a atualiza-
ção e a correta aplicação
das normas fiscais e
contábeis, contribuindo
para a eficiência e a
transparência na gestão
pública. (Assessoria de Co-
municação CMCM)

Reunião conjunta das Comissões
Permanentes da Câmara de CM

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

nicipal de Cândido Mota. O
encontro teve como objeti-
vo a análise e discussão
de pautas de interesse do
município, reforçando o
compromisso do Legislati-
vo com a transparência e
a responsabilidade na con-
dução dos trabalhos.

A Comissão de Constitu-

ição, Justiça e Redação é
composta pelo presidente
David Ap. Oliveira, relator
José Clovis Zambito e mem-
bro Maria Elaine da Saúde.

Já a Comissão de Orça-
mento e Finanças tem
como presidente a Profes-
sora Elaine Guedes, rela-
tor Mário Cesar Dias, o ‘Po-

eta’ e membro Regina Bol-
farini Jabur Freire.

A Câmara Municipal re-
afirma seu compromisso
com o diálogo e o trabalho
conjunto para garantir que
as decisões tomadas este-
jam alinhadas com os inter-
esses da população. (Asses-
soria de Comunicação CMCM)

Vereadores indicam melhorias para CM durante sessão
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

desses profissionais é fun-
damental para fortalecer a
saúde pública e reconhec-
er o papel essencial que
desempenham.

A vereadora Professora
Elaine Guedes solicitou a
instalação de redutores de
velocidade (lombadas) nas
ruas, José Manoel
Gonçalves no jardim São
Francisco, Dom Pedro II no
jardim Aeroporto e José
Lopes dos Santos no
jardim Sol Nascente. A
medida visa aumentar a
segurança dos moradores,
especialmente crianças e
idosos, que convivem dia-
riamente com o risco de
atropelamentos devido ao
tráfego intenso e em alta
velocidade. A vereadora
solicitou melhoria no
parque infantil da creche
municipal do distrito de
Frutal do Campo, indican-
do a aplicação de areia na
base dos brinquedos do
parque infantil, garantin-
do mais segurança e con-
forto para as crianças. Pe-
diu a instalação de aparel-
hos de ar-condicionado
nas salas de aula da
creche municipal de Fru-
tal do Campo e da escola
do distrito de Nova Alexan-

dria, proporcionando um
ambiente mais propício
para alunos e professores.
A vereadora solicitou tam-
bém que seja feito o reca-
peamento da rua Joaquim
Galvão de França, no
jardim Santa Terezinha,
que se encontra em péssi-
mo estado de conservação,
causando transtornos e
até desvalorização comer-
cial dos imóveis da região.

O presidente da Câma-
ra, vereador Vinícius
Nascimento, solicitou a fis-
calização do descarte ir-
regular de lixo e aplicação
de penalidades aos infrator-
es. Além disso, fez o pedido
para notificar os propri-
etários de terrenos sujos e
com mato alto, prevenindo
a proliferação do mosquito
aedes aegypti e outras
doenças. Fez a indicação
para estudo e, se possível,
instalação de um redutor
de velocidade na rua Mar-
ia Ramalho, altura do
número 77, no Residencial
Itália, devido ao tráfego in-
tenso de veículos em alta
velocidade, a fim de garan-
tir mais segurança aos
moradores da comunidade.
Solicitou estudo e ex-
ecução de um redutor de

velocidade na CDM 219,
próxima à propriedade de
Reginaldo Julião, na água
do Pavão. A solicitação
atende às preocupações da
comunidade local, que re-
lata veículos em alta ve-
locidade, colocando em
risco pedestres, ciclistas e
motoristas. Fez indicação
para estudo de viabilidade
da instalação de uma
cobertura em frente à
creche municipal ‘Valter
Aparecido Franciscani’,
proporcionando mais con-
forto e segurança para
pais, responsáveis e cri-
anças, protegendo-os das
altas temperaturas e in-
tempéries. Vinícius pediu
ainda para que o boletim
epidemiológico da dengue
seja divulgado semanal ou
quinzenalmente, infor-
mando a população sobre a
situação da doença no mu-
nicípio, os índices de in-
festação e as medidas pre-
ventivas necessárias.

A vereadora Maria
Elaine da Saúde solicitou
a instalação uma rotatória
no entroncamento da rua
Assad Chadi, com a rua
Antônio Chagas dos San-
tos e rua Mauricio Osório
Dias, na vila São Judas

Tadeu. O objetivo é disci-
plinar o trânsito e coibir
abusos, principalmente o
excesso de velocidade. A
vereadora pediu para que
seja feita a completa lim-
peza das áreas verdes no
Parque dos Pássaros, in-
cluindo poda de árvores,
garantindo mais seg-
urança, saúde pública e
melhoria paisagística para
os moradores. Por fim,
Maria Elaine indicou para
limpeza total da área ver-
de na rua Antônio Chagas
dos Santos, que dá acesso
ao Jardim Santa Clara II,
também com poda de ár-
vores, visando higiene,
saúde pública e valoriza-
ção do espaço.

O vereador Lu Zanchet-
ta solicitou que seja pro-
movido o empedramento e
passagem da máquina nas
proximidades da pro-
priedade de Vitor Finotti,
na estrada municipal ru-
ral CDM-513. A via encon-
tra-se em péssimo estado
de conservação, tornando-
se praticamente intransi-
tável em períodos de chu-
va. Essa ação é essencial
para garantir melhores
condições de tráfego e
mais segurança para os

moradores e produtores
rurais da região.

A vereadora Regina
Jabur Bolfarini Freire so-
licitou ao Executivo Mu-
nicipal que seja feita a
aplicação de areia ou terra
limpa na área verde do
jardim Sol Nascente, para
tapar buracos e desníveis
no entorno do campo e do
parquinho infantil. Pediu a
aplicação de piche na área
verde do parque ‘Lourival
José de Almeida’, para evi-
tar o acúmulo de água e
resíduos oriundos de ‘lava
rápido’, que têm causado
transtornos aos moradores.
Solicitou a substituição da
iluminação pública da
praça do Jardim Santa Lú-
cia, que se encontra às es-
curas, garantindo mais
segurança para a popu-
lação. Indicou a limpeza
do entorno do alambrado
da Lagoa do Sapo, devido
ao mato alto que atrai in-
setos e animais peçon-
hentos e solicitou a reti-
rada da cerca de arame
farpado de uma horta par-
ticular em área verde do
Residencial Atlanta, onde
está sendo instalado um
parque infantil, evitando
riscos para as crianças.
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A Prefeitura de Luté-
cia continua investindo
na qualidade da Edu-

O prefeito de Lutécia,
Laudemir Leati, esteve
em Brasília participando
do Encontro de Prefeitos e

Lutécia segue fortalecendo a educação
infantil com o material didático Netbil
Da Redação
------------------------------------------
Lutécia

cação Infantil, garantin-
do aos alunos um ensi-
no mais dinâmico e efi-
caz  com o mater ia l
didático. Essa iniciativa,
que já faz parte da rede

municipal, proporciona
uma aprendizagem mais
completa e envolvente,
ajudando as crianças a
desenvolverem habi l -
idades essenciais de for-

ma lúdica e eficiente.
Além disso, o Portal Ed-

ucacional Netbil segue
como um grande aliado
dos professores, oferecen-
do uma ampla variedade

de recursos digitais e fer-
ramentas de suporte, en-
riquecendo ainda mais as
práticas pedagógicas em
sala de aula.

Com essas iniciativas,

a educação de Lutécia se
fortalece cada vez mais,
beneficiando alunos, pro-
fessores e toda a comu-
nidade escolar. (Assesso-
ria de Comunicação PML)

Leati participa de Encontro de Prefeitos em Brasília
Da Redação
------------------------------------------
Lutécia

Prefeitas organizado pelo
Governo Federal com o ob-
jetivo de fortalecer os mu-
nicípios. Durante a agen-
da, Leati se reuniu com o
senador Marcos Pontes,
representantes dos min-

istérios, entre eles o min-
istro de Secretaria de
Relações Institucionais
Alexandre Padilha, o vice-
presidente do Brasil e, cu-
mulativamente, ministro
do Desenvolvimento, In-

dústria, Comércio e
Serviços Geraldo Alckmin,
além de deputados, entre
eles Arlindo Chinaglia.

Durante o evento,
Leati aproveitou a opor-
tunidade para protocolar

pedidos de recursos para
o município. “Estamos re-
forçando a busca por in-
vestimentos e melhorias
para Lutécia, seguindo o
compromisso de trazer
mais desenvolvimento e

qualidade de vida para a
nossa cidade”, disse.

O prefeito esteve acom-
panhado da primeira-
dama Rosi Leati e do vere-
ador Renato Leati. (Asses-
soria de Comunicação PML)
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Na manhã desta terça-
feira, 18 de fevereiro, a
Prefeitura Municipal de
Tarumã promoveu, no
CIEC, o workshop
“Tendências do TCESP -
2025”, voltado aos servi-
dores municipais. O even-
to abordou temas essenci-
ais para a administração

A prefeita de Tarumã,
Adriana Roncada, acom-
panhada do vice-prefeito
Valdemar Fadul, marcou
presença no Encontro Re-
gional com Gilberto Kass-
ab realizado no sábado, 15
de fevereiro, no Teatro
‘César Cava’, no campus 1
da Unoeste, em Presi-
dente Prudente. O evento
reuniu importantes lider-
anças políticas da região e
do Estado para discutir, ao
lado do secretário estadu-
al de Governo e Relações
Institucionais e líder na-
cional do PSD, temas es-
tratégicos para o Oeste
Paulista, o Estado de São

A Prefeitura de
Tarumã vai ampliar o
horário de atendimento
do Ganha Tempo Munic-
ipal, com o objetivo de
oferecer mais como-
didade aos cidadãos. A
partir do dia 10 de março
o serviço passará a fun-
cionar, todas as segun-
das-feiras, no período do
meio dia às 20 horas.

De acordo com a
prefeita Adriana Ronca-
da, a medida visa atend-
er, principalmente, tra-
balhadores e estudantes
que têm dificuldades de
acessar os serviços du-
rante o horário comer-

Na quinta-feira, 20 de
fevereiro, a prefeita de
Tarumã, Adriana Ronca-
da, recebeu o secretário
municipal de Segurança
Pública de Rancharia, An-
gelo Pascotto, e o diretor
da Guarda Municipal de
Rancharia, Pierre Alex-
andre de Andrade.

Eles estiveram no mu-
nicípio para conhecer a
Central de Monitoramen-
to instalada no Ganha
Tempo Municipal.

O encontro também

Na sexta-feira, 21 de fe-
vereiro, a Prefeitura de
Tarumã recebeu a visita de
agentes e gestores da
Prefeitura de Oscar Bres-
sane para uma reunião
voltada à troca de infor-
mações sobre licitações e
sistemas de compras. O en-
contro teve como objetivo o
compartilhamento de boas
práticas e aprimoramento
dos processos administrati-

Licitações da Prefeitura recebe equipe de Oscar Bressane
Da Redação
------------------------------------------
Tarumã

vos entre os municípios.
Estiveram presentes Le-

onardo Salviano, agente de
contratação; Vinicius Go-
mes Bueno Gouveia, diretor
de suprimentos; Amauri Gi-
roto, supervisor administra-
tivo e pregoeiro; e Fernan-
da Carvalho, agente admin-
istrativo. Durante a visita,
foram discutidos procedi-
mentos adotados por cada
município, buscando maior
eficiência e transparência
na gestão pública. (Assesso-
ria de Comunicação PMT)

Representantes de Rancharia visitam Tarumã
para conhecer a Central de Monitoramento
Da Redação
------------------------------------------
Tarumã

serviu para a troca de ex-
periências e informações
sobre segurança pública
entre as autoridades.

Durante a visita, os rep-
resentantes de Rancharia
puderam conhecer de per-
to as soluções tecnológi-

cas adotadas por Tarumã
para reforçar a segurança
da população. Se bem uti-
lizado, o sistema de moni-
toramento é uma ferra-
menta eficaz na pre-
venção e combate à crim-
inalidade, contribuindo
para um ambiente mais
seguro para os munícipes.

A prefeita Adriana
agradeceu a visita e desta-
cou a importância do inter-
câmbio de conhecimento
entre os municípios para
aprimorar as estratégias
de proteção e bem-estar da
comunidade. (Assessoria de
Comunicação PMT)

Servidores da Prefeitura de Tarumã participam
de workshop gratuito sobre IEGM e ODS
Da Redação
------------------------------------------
Tarumã

pública, como o Índice de
Efetividade da Gestão Mu-
nicipal (IEGM) e os Objeti-
vos de Desenvolvimento
Sustentável (ODS).

O IEGM é um indicador
utilizado pelo Tribunal de
Contas do Estado de São
Paulo (TCESP) para avaliar
a qualidade dos gastos
municipais e a eficiência
na prestação de serviços
públicos. Já os ODS são

um conjunto de 17 metas
globais estabelecidas pela
Organização das Nações
Unidas (ONU) em 2015,
que buscam promover o
desenvolvimento suste-
ntável em diversas áreas.

O workshop foi oferec-
ido de forma gratuita
pela Brigadeiro Assesso-
ria, e contou com a pal-
estra  do espec ia l is ta
Fernando Roncada, que

comparti lhou sua ex-
periência de mais de 25
anos no setor público.

Por meio do encontro a
Prefeitura de Tarumã seg-
ue investindo na capaci-
tação de seus servidores,
buscando aprimorar a
gestão pública e, assim,
garantir um serviço de
ainda mais qualidade para
toda a população. (Assesso-
ria de Comunicação PMT)

Ganha Tempo amplia
atendimento para a
população de Tarumã
Da Redação
----------------------------------------
Tarumã

cial. Com essa iniciati-
va, a Administração Mu-
nicipal facilita o acesso
da população aos
serviços públicos, ga-
rantindo um atendimen-
to mais eficiente e ac-
essível.

“O Ganha Tempo Mu-
nicipal oferece uma var-
iedade de serviços es-
senciais para os ci-
dadãos, proporcionando
praticidade e agilidade
no atendimento. Con-
vidamos toda a popu-
lação de Tarumã para
que, caso necessite,
aproveite essa nova opor-
tunidade de atendimen-
to ampliado”, comenta a
prefeita. (Assessoria de
Comunicação PMT)

Adriana Roncada e Fadul participam do encontro com Kassab
Da Redação
------------------------------------------
Tarumã

Paulo e o Brasil.
O encontro ressaltou a

relevância da cooperação
entre os municípios e o Gov-
erno do Estado na promoção
de políticas públicas efi-
cientes e no impulsiona-
mento do desenvolvimento
regional. A organização do
evento contou com a mobi-
lização do deputado estadu-
al Mauro Bragato, tendo ain-
da a participação de líderes
como o diretor-geral da Un-
oeste, Augusto Cesar de
Oliveira Lima, e o diretor
técnico do Sebrae-SP, Mar-
co Vinholi, enriquecendo os
debates sobre crescimento
econômico, políticas públi-
cas e fortalecimento da
gestão municipal. (Assesso-
ria de Comunicação PMT)
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A Secretaria de Agricul-
tura e Meio Ambiente de
Cândido Mota iniciou os
testes de fumaça preta
nos veículos a diesel da fro-
ta municipal da Prefeitu-
ra. Essa ação é essencial
para garantir o cumpri-
mento das normas ambi-

Na primeira semana de
aula, a equipe de profes-
sores da escola municipal
‘Helena Pupim Albanez’, de
Cândido Mota, desenvolveu
o projeto ‘A escola é min-
ha, a escola é nossa’, para
conscientizar os alunos
sobre a importância de

Frota Municipal de CM passa por teste de fumaça preta
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

entais e reduzir a emissão
de poluentes.

O teste de fumaça pre-
ta, ou teste de opacidade,
mede a quantidade de
gases poluentes emitidos
pelos motores. A pre-
sença de fumaça preta
indica a queima incom-
pleta do combustível, afe-
tando a qualidade do ar e
o meio ambiente.

Essa iniciativa reforça
o compromisso da gestão
pública com a sustent-
abilidade e está alinha-
da com os Objetivos de
Desenvolvimento Suste-
ntável (ODS).

Seguimos trabalhando
por uma Cândido Mota
mais sustentável e con-
sciente! (Assessoria de Co-
municação PMCM)

educação

Alunos abraçam ‘Helena Pupim’ em campanha
de cuidado e respeito pelo patrimônio escolar

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

preservar a escola como
um patrimônio de todos.

Uma escola limpa, orga-
nizada e bem cuidada é um
ambiente mais agradável,
seguro e motivador para o
aprendizado. Se cada um
fizer a sua parte com ações
simples, como manter a
escola limpa, preservar as
paredes e os banheiros,
além de fazer bom uso do

pátio e do patrimônio esco-
lar, teremos um ambiente
sempre bonito, acolhedor e
inspirador para todos.

Para finalizar esse mo-
mento especial, os alunos
deram um abraço simbóli-
co na escola, reforçando o
compromisso de cuidar e
valorizar esse espaço tão
importante. (Assessoria de
Comunicação PMCM)


